
Herr Holland berichtet, dass nach der neuesten Steuerschätzung mit Mindereinnahmen bei dem 
Einkommensteuer-Anteil von 1,35 Mio Euro zu rechnen ist. 
 
Auf Nachfrage erklärt Oberbürgermeister Unterlehberg, dass in der nächsten Sitzung der 
Ratsversammlung eine Vorlage mit einer Prognose zu den Auswirkungen von Hartz IV vorgelegt 
wird. 
Ratsherr Hahn bittet darum, diese Vorlage den bürgerschaftlichen Mitgliedern zuzusenden. 
 


